

Drei Wechsel an der Zulassungsspitze

In drei Fahrzeugsegmenten hat nach Angaben des Kraftfahrt-Bundesamtes der Neuzulassungsspitzenreiter gewechselt. Bei den Kleinwagen überholte im Oktober der Volkswagen Polo wieder den Opel Corsa. Das Coupé der Mercedes-Benz E-Klasse war vergangenen Monat meistverkaufter Sportwagen in Deutschland, im September war es der frisch in den Markt gestartete Toyota GT86 gewesen. Bei den Utilities gab der Volkswagen Caddy den Stab markenintern an den T5 zurück.

Volkswagen Up, Golf und Jetta sowie Passat, Tiguan und Touran blieben Spitzenreiter in den Kategorien Minis, Kompakt- und Mittelklasse sowie Geländewagen und Großraum-Vans. BMW dominierte mit den Modellreihen 5 und 7 die obere Mittelklasse und die Oberklasse, die B-Klasse von Mercedes-Benz behauptet weiterhin den ersten Platz unter den Mini-Vans. Bei den Wohnmobilen hieß der Zulassungssieger erneut Fiat Ducato. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Mercedes-Benz E-Klasse Coupé.



Volkswagen Polo.



Volkswagen T5.